



Estimados padres,

8 de noviembre de 2023

Algunas de las lecciones más bellas y formativas de la escuela no están planificadas por los maestros. Más bien, ¡el Espíritu Santo se hace cargo! Quizás recuerden que el obispo Conley, junto con los obispos de todo Estados Unidos, pidió a los católicos que hicieran del 17 de octubre un día de oración y sacrificio por la paz en Tierra Santa. Ese martes, después de la misa, pedí a los niños de St. James que oraran y hicieran algunos sacrificios especiales durante el día. Nuestros hijos, como siempre, respondieron con el corazón muy abierto realizando muchos pequeños actos de abnegación ese día. Una clase, la de cuarto grado de la hermana Marie Caritas, decidió continuar.

La hermana informa que esta no fue idea suya. “Vino de los niños. Siguieron poniendo sus cuentas en el pizarrón”, exclamó. Aunque cuando se hacen sacrificios generalmente es mejor mantenerlos ocultos (Mt. 6:3), esta vez les pedí a los alumnos de cuarto grado que compartieran un par de sus sacrificios para la edificación de otros. Con mucho gusto lo hicieron.

Oscar Méndez: *“ Cuando juego fútbol en el recreo, ayudo a alguien del otro equipo a levantarse después de haberse caído”.*

Juan José Cerritos Alas: *“Sostengo la puerta por mucho tiempo para que las personas mayores entren a la Iglesia”.*

Leandro López: *“Trato de no discutir durante el fútbol y trato de ser amable con mis hermanas”.*

Berner García: *“Dejo de jugar en mi IPS5 justo cuando mis padres me dicen que deje, y trato de no discutir con nadie”.*

Elizabeth Rosales Arciga: *“ Dejo que la gente esté frente a mí en la fila del almuerzo. Aunque quiero ir primero, dejo que la gente vaya delante de mí”.*

Henry Watts: *“Cuando mi mamá hacía palitos de tostadas francesas, yo tomaba la cantidad menor y dejaba que mi hermano y mi hermana se quedaran con la cantidad mayor”.*

Krew Jones: *“Cuando veo toallas de papel en el suelo del baño de niños, las recojo y tiro la cadena si alguien las ha olvidado”.*

Broden Snyder: *“Dejo que la gente vaya delante de mí en la fila. A veces ayudo a la gente a cargar sus cosas”.*

Carlos Romero: *“Dejo que otras personas estén frente a mí, y recojo pedacitos de basura afuera aunque no haya sido yo quien lo tiró”.*

Sujejli López: *“ Dejo mi swing en el recreo para que lo tenga otra persona”.*

Kevin Carbajal Romero: *“Comparto juguetes y cosas con la gente del colegio y recojo toallas de papel del suelo del baño”.*

James Ward: *“Comparto mis dulces con mi hermana y mi hermano, y también comparto algunas otras cosas”.*

Daysha Lorenzo Aguilar: *“Dejé que alguien pasara delante de mí en el almuerzo. Hago esto por la gente que tiene hambre en Tierra Santa”.*

Karina Adame Beltrán: *“Trato de ser amable con la gente, aunque no sean mis amigos más cercanos. Afilo lápices de colores para que los use la clase y empujo a los niños pequeños en columpios de llantas”.*

Aunque sólo sabremos en el Cielo cuánto han agradado a Dios estos sacrificios y ayudado al pueblo de Tierra Santa, Hermana Marie Caritas ya sabe cómo han ayudado a sus alumnos. “¡El comportamiento de los niños en el aula y en el recreo ha mejorado! Ha habido mucho más espíritu deportivo en el recreo y, en general, son más amables entre ellos”. ¡Qué triunfo! Dios es amor y el amor es bondadoso. (1 Juan 4:7. 1 Cor. 13:4)

Agradecemos al Espíritu Santo por esta maravillosa lección de cómo las oraciones, los sacrificios y las buenas acciones realizadas por los demás terminan bendiciendo, fortaleciendo y embelleciendo a quienes las realizan.

En el Corazón de Cristo Rey,

Hermana María Alma, CK

PD: Por cierto, en caso de que te gusten los números, hasta las 9:30 am de esta mañana los alumnos de cuarto grado habían hecho 1,015 sacrificios... y contando.

Campaña de pañales provida de octubre: ¡Gracias por su ayuda con la colecta de pañales! ¡Los niños de St. James recolectaron más de 5000 pañales! Felicitaciones a los grados 5 y 3 por recolectar la mayor cantidad de pañales.

Se acerca el clima frío: asegúrese de que su hijo esté vestido abrigado. Las niñas pueden usar medias lisas de color azul marino, burdeos, blanco o negro debajo su jumper.

Abrigos de invierno?: Una vez más, Caballeros de Colón proporciona abrigos de invierno a niños necesitados. Consulte la hoja adjunto.

Debajo del árbol: El Departamento de Policía de Crete patrocina un programa en el que las familias pueden recibir ayuda para conseguir regalos para sus hijos. Nos avisa si tiene una necesidad.

Llegando a casa hoy: Hoja sobre abrigos de invierno.

Próxima fecha

22-26 de noviembre No hay clases. Disfrute de las vacaciones de Acción de Gracias.

26 de noviembre Fiesta de Cristo Rey

El 30 de noviembre se entregarán los carteles “ *Mantengamos a Cristo en Navidad* ” para los estudiantes que *participen*.

12 de diciembre Obra de Nuestra Señora de Guadalupe para estudiantes de 5to grado - presentada inmediatamente después de la Misa en ^{1a} iglesia

13 de diciembre Programa navideño de Pre-K y Kindergarten - 10:30 am y 4:00 pm

15 de diciembre 1º -6º Programa ^{navideño 18:30 h}

21 de diciembre-enero. 3 vacaciones de Navidad

